Le ministre des Affaires étrangères de la Bolivie assure que l'UNASUR existe toujours



La Paz, 18 mars (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères de la Bolivie, Diego Pary, a assuré que l'UNASUR, l'Union des Nations Sud-américaines, est toujours vivante malgré la situation complexe dans la région.

Diego Pary a indiqué que l'UNASUR traverse des difficultés en ce moment car il y a 6 pays qui ont décidé de suspendre leur participation aux différentes activités et réunions, mais qu'elle est toujours active.

Diego Pary a également indiqué que chacun des pays membres possède les mécanismes correspondants pour se retirer de l'organisme mais que seule la Colombie l'a fait jusqu'à présent.

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/186118-le-ministre-des-affaires-etrangeres-de-la-bolivie-assure-que-lunasur-existe-toujours



Radio Habana Cuba